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FICHA DE TRABAJO – Nº

FUTURO MEDIO Y PASIVO

Ya conoces…

Presente activo Presente medio-pasivo
λύω
λύεις
λύει
λύομεν
λύετε
λύουσι(ν)

λύομαι
λύει
λύεται
λυόμεθα
λύεσθε
λύονται

Y también…

Imperfecto activo Imperfecto medio-pasivo
ἔλυον
ἔλυες
ἔλυε(ν)
ἐλύομεν
ἐλύετε
ἐλυον

ἐλυόμην
ἐλύου
ἐλύετο
ἐλυόμεθα
ἐλύεσθε
ἐλύοντο

Ahora aprende…

Futuro activo Futuro medio Futuro pasivo
λύσω
λύσεις
λύσει
λύσομεν
λύσετε
λύσουσι(ν)

λύσομαι
λύσει
λύσεται
λυσόμεθα
λύσεσθε
λύσονται

λυθήσομαι
λυθήσει
λύθήσεται
λυθησόμεθα
λυθήσεσθε
λυθήσονται

ACTIVIDADES

1.- Conjuga:

a. Presente de indicativo activo de                             b. Presente de indicativo medio-pasivo
λείπω “sacrificar”. de μανθάνω “aprender”.

c. Imperfecto de indicativo medio-pasivo d. Futuro de indicativo medio de
de λαμβάνω “coger”. ἀκούω “oír”, “escuchar”.
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2.- Escribe las formas del verbo δακρύω “llorar” que se correspondan con las siguientes
definiciones:

Ejemplo: 1ª persona del singular del presente de indicativo activo: δακρύω

1.- 3ª persona del singular del presente de indicativo medio-pasivo:
2.- 1ª persona del singular del futuro de indicativo activo:
3.- 3ª persona plural del imperfecto de indicativo medio-pasivo:
4.- 3ª persona del plural del presente de indicativo medio-pasivo:
5.- 1ª persona singular del presente de indicativo medio-pasivo:
6.- 3ª persona plural del imperfecto de indicativo activo:
7.- 1ª persona singular del aoristo de indicativo activo:
8.- 3ª persona singular del perfecto de indicativo activo:

3.- Define morfológicamente las siguientes formas del verbo δεσμεύω “atar”.

Ejemplo: δεσμεύω: 1ª persona del singular del presente de indicativo activo.

1.- δεσμεύομεν:
2.- δεδέσμευκα:
3.- ἐδεσμεύετο:
4.- ἐδέσμευσε(ν):
5.- δεσμεύεται:
6.- δεσμεύσουσι(ν):
7.- ἐδέσμευσα:
8.- δεσμεύσομαι:

4.- Analiza sintácticamente y traduce las siguientes oraciones.

1.ὉΠρομηθεύς δεσμεύεται ἐν τῷ ὄρει Καυκάσῳ ὑπό τοῦ Ἡφαίστου.

2. Οἱ ἀγαθοί μαθηταί ἔσονται ἀγαθοί πολῖται.

3. Οἱ ἀγαθοί πολῖται ἐγκομιάζονται τῇ πόλει.

Vocabulario: ἐγκομιάζω: “alabar” (cfr. “encomiástico”)

4.Ἡ βασίλισσα Εὐρώπη ἁρπάζεται ὑπό τοῦ Διός καί φέρεται εἰς τήν νῆσον Κρήτην.

Vocabulario: βασίλισσα, ης: “reina”; ἁρπάζω: “raptar”; Διός: genitivo de Ζεύς, Διός;
φέρω: “llevar”.


